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ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE CIUDAD CELEBRADA EL 

14 DE FEBRERO DE 2024 

 

En Salamanca, y en el Salón de recepciones  de la Casa Consistorial, siendo 

las diecisiete  horas del día catorce de febrero de 2024, se reúnen bajo la presidencia 

de Don Carlos Manuel García Carbayo, los consejeros siguientes, convocados 

formalmente:  Don Roberto Martín Parra, Don Fernando Rodríguez Alonso, Don Jose 

Luis Mateos Crespo, D. Alejandro Miguel Pérez de la Sota, Doña Celia Aramburu 

Sánchez, Doña María Hinojal Benavente Cuesta, Don Benjamín Crespo Andrés, Don 

José Antonio Gallego Alejandre, Don Marcelino Muñoz García, Don José Federico 

Martín Mata, Don Antonio Rollan Segurado, Don Diego García Hernández, Don 

Vicente Rodríguez Pérez, Don Francisco Gómez Galán, Doña Inmaculada Cid, Doña 

Patrocinio Rodríguez Pedraza, Don Román Álvarez Rodríguez, Doña Gracia Sánchez 

Velázquez  y Doña María Luisa Martín Sánchez. 

Actúa como secretario el funcionario municipal Don Fernando Lamas Alonso.  

Abierto el acto se procede al siguiente 

  

 ORDEN DEL DÍA 

 

Primero.- CONSTITUCION DEL CONSEJO DE CIUDAD  
 

Se tiene por constituido el Consejo de Ciudad con la presencia de los 

asistentes más arriba señalados. 

 

Segundo.- PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO MUNICIPAL PARA EL AÑO 

2024. PROPUESTA DEL GRUPO DE TRABAJO SOBRE LOS PRESUPUESTOS 

PARTICIPATIVOS. 

 

A continuación pasa a exponer D. Fernando Rodríguez Alonso la Memoria de 

la Alcaldía que acompaña al proyecto de presupuesto para 2024 y se ha facilitado a 

los miembros del Consejo y que se incorporará  como anexo a la presente acta. El 

señor Martín Parra presenta la propuesta de presupuestos participativos e informa del 

proceso seguido en su elaboración 

 

Finalizada la presentación del proyecto de presupuesto, se producen las 

siguientes intervenciones: 
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El señor Gallego Alejandre postula una intervención más intensa en la política 

municipal de vivienda, y sobre todo dirigida a los jóvenes. A este respecto el Alcalde 

destaca las actuaciones que se llevan a cabo por el Patronato Municipal de la Vivienda 

que en los últimos años se dirigen a viviendas en régimen de alquiler y de alquiler con 

opción de compra y se interesa por las subvenciones a recibir para la plataforma 

intermodal. 

El señor Mateos Crespo insiste en la necesidad de reforzar el  procedimiento de 

los presupuestos participativos a fin de cuantificar las propuestas y su seguimiento, y 

escindir las cuestiones de mantenimiento, postura que también mantiene el señor 

Muñoz García, que remite a experiencias en otras ciudades. . 

Las señoras Martín Sánchez y Rodríguez Pedraza y los señores Álvarez 

Rodríguez, Gómez Galán y Crespo Andrés destacan la importancia de los 

presupuestos participativos atendiendo a que recogen propuestas ciudadanas. 

El señor Rodríguez Alonso, aclarando las diferentes cuestiones planteadas 

agradece los comentarios favorables emitidos, concluyendo que el presupuesto 

municipal parte del análisis y evaluación de todas las alternativas que se van 

planteando y con diálogo constante con las entidades y agentes económicos y 

sociales. 

 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

El señor Rodríguez Pérez agradece la invitación a formar parte del Consejo y 

ofrece al Ayuntamiento la colaboración del Colegio de Fisioterapia en la política 

municipal de atracción del talento sobre todo de deportistas de élite. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 18 horas 

y 23 minutos del día más arriba señalado, de todo lo cual como secretario CERTIFICO 

 


